

Home > Colombia > Más Regiones

Piden explicación a Ecopetrol por agua potable contaminada en Barrancabermeja

El suministro de agua se suspendió luego que usuarios reportaron la presencia del líquido contaminado.

Redacción Colombia

28 de febrero de 2025 - 09:31 a. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



El agua comenzó a llegar contaminada desde el pasado 25 de febrero.

Foto: Archivo Particular

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Te puede interesar Enlaces Patrocinados por Taboola

Invima aprueba en Colombia píldora para la presión alta famosa en e...
El Portal Colombi... [Conoce más](#)

Dale un impulso a tu salario con inversiones en tecnología de IA
Trade AI [Reservar ahora](#)

Una tensión arterial superior a 145/80 significa que los vasos...
[Ver artículo](#)

Alrededor de 25.000 usuarios en el corregimiento de El Centro, en Barrancabermeja, se vieron afectados por la contaminación, al parecer de hidrocarburos, del agua potable que llega a sus viviendas, por lo que se ordenó la suspensión del servicio y la alcaldía pidió explicaciones a Ecopetrol.

Lea: [Exalcalde de Calima El Darién, que conducía borracho, se enfrentó a policías](#)

- Más regiones [Centra por dos meses Playa Blanca, en la laguna de Tota; estas son las razones](#) Hace 10 horas
- Más regiones [Vía La Línea opera en solo carril por derrumbe en Calarcá, Quindío](#) 26 feb 2025 - 8:06 a. m.
- Más [En par El E ¿Q](#) 26 fe

Usuarios del sistema alertaron la turbiedad del agua desde el pasado 25 de febrero, por lo que se inició la entrega del líquido a través de carrotanques, así como la empresa de acueducto veredal Corpacentro activó una línea alterna para restablecer el servicio para una parte del corregimiento.

“Corpacentro nos informaba que ellos tienen una línea alterna que no estaba en servicio, y que la colocaran en servicio para llenar varios tanques de agua para suministrar a la población”, dijo Lugwing Gómez, secretario de Medio Ambiente.



A la par, tanto la alcaldía como Ecopetrol señalaron que abrieron investigaciones para determinar la causa de la contaminación y así evitar que una situación similar vuelva a ocurrir, mientras se trata de restablecer el servicio.

Le puede interesar: [Así opera la cooptación del Estado por el Clan del Golfo en Bolívar, según informe](#)

“Le hemos solicitado a Ecopetrol que analice la causa, que ubique cuál fue el motivo que generó esta emergencia para que lo corrijan y volver a generar el funcionamiento del acueducto en un 100%, además de corregir todas esas posibles contaminaciones dentro de las tuberías que llegaron a los hogares”, añadió el secretario Gómez.

Hasta el momento, las autoridades han entregado alrededor de 60.000 litros de agua potable en las viviendas donde se suspendió el servicio, así como en la zona se encuentran funcionarios de la Secretaría de Gestión del Riesgo, la Secretaría de Salud y la Secretaría de Medio Ambiente, para evaluar daños.

Una de las mayores preocupaciones es la afectación de las fuentes del agua potable. El campo de producción petrolera anunció que inició un plan para restablecer el servicio y limpiar el sistema.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:



¿Qué opinas sobre esta noticia?

Sin comentarios aún. Suscríbete e inicia la conversación



Invima aprueba en Colombia píldora para la presión alta famosa en el mundo

Especialistas explican por qué funciona tan bien

El Portal Colombiano | Patrocinado

Conoce más



Dale un impulso a tu salario con inversiones en tecnología de IA

Empieza a ganar un segundo sueldo con IA

Trade AI | Patrocinado

Reservar ahora

Lo que es tendencia



Política

1 Así fue la reunión de Petro con Lula, Boric y Orsi: ¿de qué hablaron?



Suscriptores Judicial

2 De la Ungrd al Invia: esta es la matriz de contratos que enreda a 28 congresistas



Columnistas

3 Biden, Santos y el papa son extraterrestres. La verdad que te ocultan los medios



Salud

4 Minsalud crea la mesa de trabajo que ordenó la Corte para revisar la UPC